

SECRETARÍA DE MOVILIDAD



Nueva flotilla movilizó a 2 millones de usuarios: RTP

SALVADOR CORONA *19MeA*

—metropoli@eluniversal.com.mx

En dos meses de operación, la nueva flotilla de 70 autobuses de la Red de Transporte de Pasajeros (RTP) movilizó a 2 millones de usuarios; las unidades fueron distribuidas en seis corredores y benefician a 382 colonias de la Ciudad de México.

“Estas unidades fueron distribuidas en seis rutas distintas: 20A al Circuito Bicentenario; 11 de Aragón a Chapultepec; 37, UC-

TM Atzacualco a Carmen Serdán; 43, San Felipe de Jesús a Central de Abasto; 27A, Reclusorio Norte a Metro Hidalgo/Alameda Central; y 12, Aragón a Panteón San Isidro”, indicó en un comunicado de prensa.

Este sistema se unirá —en los próximos meses— a los pagos con la tarjeta única de transporte, lo que ayudará a la integración de las distintas opciones de movilidad operadas por el Gobierno capitalino. ●



RED DE TRANSPORTE DE PASAJEROS

Mueven a dos millones en autobuses nuevos

POR IONÁS LÓPEZ

jonas.lopez@gtmm.com.mx

19/10/19

En dos meses de operación, la nueva flotilla de 70 autobuses de la Red de Transporte de Pasajeros (RTP) ha movilizó aproximadamente a dos millones de usuarios.

Las nuevas unidades fueron distribuidas en seis corredores que benefician a 382 colonias de la ciudad.

“Estas unidades fueron distribuidas en seis rutas

distintas: Ruta 200, Circuito Bicentenario; 11 A, de Aragón a Chapultepec; 37, UCTM Atzacualco a Carmen Serdán; la ruta 43, de San Felipe de Jesús a Central de Abasto; la 27A, de Reclusorio Norte a Metro Hidalgo/Alameda Central; y la 12, de Aragón a Panteón San Isidro”, comunicó la RTP.

De los casi dos millones de usuarios movilizó, más de 362 mil viajaron con cortesía de gratuidad por ser adultos mayores o

personas con algún tipo de discapacidad.

La llegada de los Volvo Access es el primer paso para la renovación del parque vehicular y aumento de unidades en ruta, en beneficio de la población en especial para millones de la periferia de la ciudad, indicó la empresa gubernamental.

Al final del año entrarán otras 200 unidades nuevas de RTP, que tuvieron una inversión de casi 965 millones de pesos.



Foto: Especial

Los nuevos autobuses fueron repartidos en seis rutas distintas.